

◆山高の夏休み



今年の夏はとっても暑かったけど、山高生は暑さに負けず、様々なことに挑戦しました！

夏休み子どもくらしのセミナー 「木工教室」

8月7日(木)に、西播磨県民局と連携して、夏休み子どもくらしのセミナー「木工教室」を開催しました。約20名の小学生の参加があり、森林環境類型の生徒が授業で間伐、製材したヒノキを使ってファイル立てを作りました。ファイル立ての製作では、各テーブルに森林環境類型の2、3年生が一人ずつ付き添い先生役となり、子どもたちと一緒にファイル立てを作りました。



▲釘も上手に打てました



▲ファイル立て完成！

おむすび1グランプリ

8月6日(水)、日本調理製菓専門学校主催の「おむすび1グランプリ」が姫路で開催されました。県内外から、1次審査を通過した40チームが集まり、実際に調理を行い、出来栄を競いました。本校からは森と食科3年生の6チームが出場しました。本校の「チーム寒太郎」の「焼きおむすび茶漬け」が優秀賞を受賞、「MOHINA」の「決められない！よくばりおにぎり」が人気投票賞を受賞しました。



▲焼きおむすび茶漬け
優秀賞 ◆



▲決められない！よくばりおにぎり
人気投票賞 ◆

食物調理技術検定

7月31日(木)に、2、3年生の森と食科の農産・食品類型の生徒が、食物調理技術検定に挑戦しました。2年生は食物調理技術検定準1級の課題「17歳女子の通学用弁当」を作りました。栄養のバランスや彩りを考えながら、50分の制限時間内に調理しました。3年生は、食物調理技術検定1級の「フルコース」に挑戦です。これまで学んできたことを存分に生かし、前菜からデザートまで5品を90分で調理から片付けまでしました。指定調理は「ねじ梅・ねじ梅を使った料理」と「カスタードプディング」で、22歳兄の就職祝い献立を立てて調理しました。



▲準1級課題①



▲お弁当完成 ♥



▲準1級課題②



▲調理中の顔は真剣
そのものです！



▲1級課題

第2学年 兵庫県立大学 大学訪問

8月7日(木)に2年生希望者18名による兵庫県立大学姫路工学キャンパスへの大学訪問を実施しました。午前中は進学説明会と模擬授業をしていただきました。進学説明会では、工学部では何を学び、研究していくのかを説明していただき、進学先を考える良いきっかけとなりました。また、模擬授業では、実生活に関わる内容の研究に興味を持つことができました。午後は研究室を訪問し、金属鑑定を依頼されている出石機械時計の実機を見学しました。



▲遠隔電子顕微鏡の
実験実習



▲模擬授業の様子

兵庫県吹コン金賞受賞

8月9日(土)、三田市総合文化センター郷の音ホールに於いて、第72回兵庫県吹奏楽コンクール高等学校S部門が開催されました。関西大会への出場は叶いませんでしたが、西播地区代表として立派に演奏し、金賞を受賞しました ◆ ◆

2年連続!男子バレーボール部 近畿大会出場!!

5月31日(土)、6月1日(日)、6日(金)に県総体が行われ、男子バレーボール部がベスト16に入り、近畿大会出場を決めました!!
近畿大会は、7月18日(金)から京都で開催されました。滋賀県2位の比叡山高校と対戦し、0-2で敗退となりましたが、最後の最後に、全員がチームの為にその身を捧げる気持ちがあつたような試合でした ◆ 3年生の多くはこの試合をもって引退となります。お疲れ様でした！

本校WebページQRコード→

